

## Reconociendo la educación técnico-profesional

La educación técnico-profesional ha sido fundamental para el desarrollo de Chile donde la conexión entre la formación y el sector productivo es esencial. Sin embargo, esta modalidad educativa ha sido históricamente menospreciada y poco visibilizada. En este contexto, el Premio Vocación Técnica 2024, lanzado por Diario La Tribuna y Santo Tomás, representa una iniciativa necesaria y oportuna para reconocer el esfuerzo y talento de estudiantes, docentes y establecimientos de la provincia de Biobío. Esta primera edición no solo premiará logros individuales y colectivos, sino que también ayudará a darle a la educación técnica el lugar de prestigio que merece en la sociedad.

Este premio busca corregir una visión limitada que ha invisibilizado los logros del sector técnico-profesional, resaltando valores como la innovación, el liderazgo y la sustentabilidad.

Las categorías de premiación, que incluyen Innovación y Tecnología, Crecimiento Sustentable, Emprendimiento y Liderazgo Social, apuntan a destacar a jóvenes que no solo se destacan académicamente, sino que también contribuyen con soluciones concretas y valiosas para sus comunidades. Además, se reconocerá al docente destacado y al establecimiento que haya sobresalido en el año 2024, reforzando la importancia de quienes inspiran y forman a las nuevas generaciones.

Para Guido Rodríguez, gerente general de La Tribu-

na, esta iniciativa es también un compromiso de los medios de comunicación por resaltar los aspectos positivos de sus territorios. La alianza con Santo Tomás y el respaldo del Departamento Provincial de Educación, dirigido por Pablo Ríos, muestra la voluntad de crear una plataforma sólida que fomente el desarrollo de la educación técnico-profesional. Este reconocimiento no solo premiará méritos individuales, sino que se proyecta como una oportunidad para posicionar la formación técnica como un pilar del desarrollo económico y social de Biobío.

Roger Sepúlveda, rector de Santo Tomás Los Ángeles, subrayó la relevancia de la educación técnica en el futuro del país, destacando que muchos estudiantes pueden continuar sus estudios superiores gracias a acuerdos que facilitan la articulación y reconocen aprendizajes previos. Esta continuidad favorece una integración más rápida al mercado laboral, contribuyendo a una economía local más dinámica y competitiva.

El Premio Vocación Técnica 2024 es más que un galardón: es un hito para una provincia que necesita celebrar y visibilizar el aporte de la educación técnico-profesional. Este reconocimiento, que aspira a convertirse en tradición, es una invitación a valorar una modalidad formativa que impulsa la innovación y el progreso desde la base, reconociendo el talento de quienes están moldeando el futuro de Biobío y de Chile.